

# 由良公民館より

公民館

由良

考  
え  
て  
い  
ま  
す

アリカドウザイマシナ

贈

御寄贈

金慶、左記の方々より公民館の備品として  
いち御寄贈頂きました。紙面をかりて御礼  
申し上げます。(順序不同)

一 湯呑茶碗

中西 芳三郎殿  
山元 久太郎殿

一 白布及び黒幕

大森 静殿  
文子殿

現在地か他に求めるかで市当局の意見、学校の希望などを参考にして二三の候補地を挙げ、実地踏査等慎重に検議をかけましたが、現次第では現在地で現校舎の位置が最も無難である、といふことになつていています。

## 三、規模構造について

新時代に即応するよつと鉄筋校舎にして理想に近い規模にしたいと考えますか、国の基準及び補助、市の財政能力などから或る程度制約されるようになります。学校当局も現校舎の坪数思われます。学校当局も現校舎の坪数より下まわらないよう必要な要望もあり給食室、幼稚園舎の改革も是非学校改革の計画に入れたないと考えていてます。

このように今明年度がもつとも重要な段階になりますので、委員会としても本格的な取り組みにせまられていまます。市当局でも近く細部にわたる立案がなされると思いますが、市当局との折衝を怠らず、具体的な計画が有利になされると努力したいと考えています。

この冬の期間中にでも各地区で皆様方に説明申し上げ、お意見をお聞かせ願うと同時に絶大な援助をたまわりたいと存じます。改革の着工完成までには前記の一、二、三の問題の他、幾多の難問題が出てまいりと存じます。特に建築資金につきましては、莫大な額が予想されますので、委員会としましても由良郷の官行造林の找採など京都のためには、地区一貫となつて努力しなければならないと覚悟を新たに致します。

この冬の期間中にでも各地区で皆様方に説明申し上げ、お意見をお聞かせ願うと同時に絶大な援助をたまわりたいと存じます。改革の着工完成までには前記の一、二、三の問題の他、幾多の難問題が出てまいりと存じます。特に建築資金につきましては、莫大な額が予想されますので、委員会としましても由良郷の官行造林の找採など京都のためには、地区一貫となつて努力しなければならないと覚悟を新たに致します。

## 学校改築に望む

育成会長 岸田 六郎

現在由良地区民として數年前よりも本格的な取り組みにせまられていまます。市当局でも近く細部にわたる立案がなされると立場よりのビラ等を持って理想的な建築を望むべく努力してまいりました。ある時には地区別に、また家庭教育学級に役員会等話し合いを重ね、特に1年、2年、3年再び話し合いました。子供の立場、また地区の皆様は自治会長様を通じて現校舎を見せてよく御承知の通りで、児童が安心して遊んでいたりました。児童の将来を思ひますと、一日も早く再び話し合いたいと存じます。皆様も現校舎を見てよく御承知の通りで、児童が安心して遊んでいたりました。児童の将来を思ひますと、一日も早く再び話し合いたいと存じます。皆様方も同じお気持と存じます。

あわただしくした本年も、あたは数日となりました。公民館と同様に子供たちの立場に立つて大所高所より連絡を行つて頂いて、将来的な立場よりのビラ等を持った現校舎の皆様には理想的な改築をされたいと存じます。皆様も現校舎を見せてよく御承知の通りで、児童が安心して遊んでいたりました。児童の将来を思ひますと、一日も早く再び話し合いたいと存じます。皆様方も同じお気持と存じます。

この一年をふり返つてみると今もその姿から推察出来るが、現校舎を建築して下さった当時もののがあります。私達もいかに時代が変わったとはいえ、こうした先輩各位の偉大な理想を汲みとり、将来由良地区を、いや日本を背負つて立つ子供たち

のためには、地区一貫となつて努力しなければならないと覚悟を新たに致します。そこで、この改築問題が解決するにあたり、まず、交通事務所の新設がなされ、故死は新規の開拓地をもとに一日も早く改築が実現されますが、最後ではございませんが、この改築問題が起きたより現在まで、委員会各位は本當に子供たちの立場に立つて大所高所より連絡の協議、また晩に及ぶ会議等日々夜勤努力下さります。子供たちの将来のため奮闘努力下さりますよう、あつらましくも切にお願い致します。

あわただしくした本年も、あたは数日となりました。公民館と同様に子供たちの立場に立つて大所高所より連絡を行つて頂いて、将来的な立場よりのビラ等を持った現校舎の皆様には理想的な改築をされたいと存じます。皆様も現校舎を見せてよく御承知の通りで、児童が安心して遊んでいたりました。児童の将来を思ひますと、一日も早く再び話し合いたいと存じます。皆様方も同じお気持と存じます。

この一年をふり返つてみると今もその姿から推察出来るが、現校舎を建築して下さった当時もののがあります。私達もいかに時代が変わったとはいえ、こうした先輩各位の偉大な理想を汲みとり、将来由良地区を、いや日本を背負つて立つ子供たち

## 由良小学校改築について

兵衛 西中 孫孫

学校建築は由良地区全体の大事業でありますので、区民各位の重大関心事だと存じます。当由良小学校改築準備委員会も発足以来三ヶ年余、この問題の推進に努力して参りました。その間陳情数回、市長・教育長並びに関係係員の来訪懇談、また委員会も他校の視察、全体協議会、小委員会、役員会など四十数回に及んでいます。これらは、委員さんや自治会長さんを通じて、概要是御了解のこととは存じますが、ここに現在の大要を述べて御機力をたまわりたいと存じます。

## 一、改築の時期

最初の計画では、昭和四

年、四一年に吉津小学校の

校舎、四二年に由良小学校

の校舎、四三年に吉津小学

校の体育館、四四年に由良

小学校の体育館となつていましたが、工事の関係その他理由で吉津小を全

基準の改訂など情勢が変って大分有利

部終えて四三、四四年に由良小改築と

いうことになりました。ここ数年に工事期間の空間や、最後の全完成年度は変わらないと、いうことから、やむを得ない場合では市当局へなるべく有利な条件で改築されるよう交渉に当たりたいと

いつも、陸

スローガン

にかかる

交通事務所

零細農民の

遭難船難

海上に

雄大な由良ヶ嶽を貢い、前に

は広々と果てしない日本海や

一時もゆまぬ由良川の流れ

るを望む、名実ともに風光明媚のわが由良。この地区で子供たちが将来情操中だかな往

くをもたらすよう、皆様の御理解と御機力のもとに一日も早く校舎改築が実現されま

す。心から願つてなります。

左も親分も陣笠も、地位や金もうけにうつ

私腹を肥やすためなら何をしてでも平氣、しかしも罪の意識が芽生えるでな

いでしょうか。世論の批判

にたえかねて、国会開散も

近づくと思われます。現状を打破するには先ず、未だろ

べき選舉に変な因縁を捨て

目先の饅頭や、こそ泥を生む

おや別訪問にまどわされま

国民一人一人が正しい投票

をすることだと信じます。しかし夢のような話と非難されないかも知れません。しかし高

い理想をつかげて一步一歩

その実現に努力することと、そ

そ、公民館運動の本旨だ

信じます。皆様お掛けでよ

いお年をお迎え下さい。